



Empleados de Sony reciben amenazas por correo después de ciber ataque

Masterhacks - Empleados de Sony Pictures Entertainment reportaron haber recibido correos electrónicos que contenían amenazas de un grupo que llevó a cabo un gran ataque a un estudio de cine de Hollywood.

El correo provenía del grupo que se atribuyó la responsabilidad del ataque informático a la empresa Sony el 24 de noviembre pasado, dicho grupo se hace llamar GOP, o Guardianes de la Paz.

El ataque de los hackers colapsó la red de ordenadores del estudio y expuso datos confidenciales.

La identidad de los delincuentes no se ha esclarecido y no se sabe aún si los correos son en realidad procedentes del mismo grupo.

Por otro lado, el FBI está investigando el caso y están al corriente con los correos que la empresa recibió, según informa un portavoz de la agencia.

«Seguimos investigando el asunto para identificar a la persona o grupo responsable», afirmó Joshua Campbell, portavoz del FBI.

Por otro lado, se cree que los correos podrían ser obra de otras personas que fingen ser hackers y que obtuvieron las direcciones de los empleados de Sony en los miles de datos expuestos en Internet con el ataque real.